

Universidad del sureste

Catedrático: luz María García

Alumno. Julio Cesar Espinosa Cruz

Materia: desarrollo humano

Tema: ensayo de Frank

Carrera: Contabilidad

Grado: sexto cuatrimestre

Introducción

La historia de Ana Frank es algo triste donde esta persona es judía es perseguida por los alemanes por motivo de que pensaban que los judíos son sus enemigos de los alemanes y tienen que eliminar a todos los judíos, pero este personaje tiene que ser perseguida por todos los lados que vaya por motivo de que era judía será perseguida, pero ella le regalan un diario y es su confidente fiel su diario donde ella relata su vida diaria y como ella tenía su mamá pero no estaba contenta porque le faltaba afecto por parte de su mamá peor para ello relata su vida de que era alemana pero sus papas eran judíos residentes de Alemania pero todos los judíos serían matados porque son enemigos de los alemanes pero para ellos deben emigrar a otros países que es Holanda donde crean una empresa sus papas donde son prospera y tienen que vivir en esta nación al parecer esta nación no les persiguieran pero no es así llega el gobierno a Holanda y les prohíben tener judíos y serán castigados o ser matados por los alemanes por cubrir a los judíos es la consecuencia pero esto es lo que hacen a Holanda que entreguen los bienes y sean matados por los alemanes pero al oír esto podemos escondernos en una casa donde la familia de Frank tienen ocultas en una parte de la empresa donde tiene miedo que les puedan descubrir pero esto pasa mucho tiempo que son cubierto por personas que no son judías y tienen la posibilidad de comprar comidas pero alguien reporta que hay personas en las empresas y los oficiales tienen que ir a observar si es verdad lamentablemente que encuentran una familia judía y tiene que ser llevada y ser matada por alemanes y por ser judíos pero lograr tener un sueño de ser periodistas y ser escritora por eso el diario de Frank se publica este libro de lo que le sucedió este personaje como fue su triste vida como sufrió las grandes persecuciones de su vida es el pago de ser judía.

Desarrollo

Como es la vida de este personaje que tenía residencia de Alemania y ser también judío y por ser judío tuvo que pagar un precio las persecuciones por el país alemán donde tuvo que emigrar a otros países para evitar ser matado por los alemanes donde no pudieran llegar ellos para que sea atacados por esta nación, pero todo esto son las grandes persecuciones que sufrió esta gran personaje donde relata su vida en su diario donde ella podemos observar donde su diario relata su vida que le sucedió y este caso grave le paso a este personaje donde también hablada de sus gustos que tenía que es ser una gran periodista o ser una gran escritora por eso llegan a publicar su diario donde relata la vida ya publicado con lo poco de que quedo de su diario donde podemos observar que le paso en su vida donde

le paso casi de todo percusiones y tuvo que emigrar a otros países donde creo una empresa su padres donde vivieron un poco tiempo en Holanda y posteriormente llego los alemanes a atacar a los judíos donde ya no pudieron escapar y fueron llevados y ser matados los alemanes y fueron confiscado sus empresas y propiedades que tenían por el gobierno y se quedando sin nada y siendo matados este personaje decía que tenía miedo de lo que le estaba aconteciendo y sufriendo por las grandes percusiones y teniendo que convivir en la casa que ocultaban con muchas personas eso no era fácil si no difícil para ella si es difícil convivir con solo unas personas imagínense con más personas pero discutían pero ellos tenían miedo se descubierta por las demás personas por eso trataban de discutir menos y con esto no les podrían descubrir y hacer poco ruido en el día y ser cuidadoso y con esto corrían menos peligro de ser visto por los alemanes y con esto pudieron pasar un poco de tiempo hasta fueron descubiertos y fueron matados por los alemanes y esto es lo que narra este diario de Frank.

Conclusión

Esta la triste historia de una niña que paso muchas percusiones en su vida donde tuvo que emigrar a otros países para poder sobrevivir pero esto no pudo ser esta niña murió casi a los 15 años donde tuvo que pasar su infancia por las percusiones y hambres para sobrevivir pero ella no le importo lo que pasara aunque tenía miedo de que pasara lo que temía ser mata da por los alemanes pero ella lucho para sobrevivir hasta convivir con muchas personas donde se escondían para llegar a vivir mucho tiempo pero esto no fue así muy joven se murió esta niña esto es lo que relata el diario pero como ella relata que quería ser una gran periodista y ser una gran escritora se le cumplió el sueño se ser una gran escritora porque el diario fue publicado como un libro por eso está el libro en publicación la triste vida que sufrió este personaje donde tuvo que pasar muchas cosas y no lograr nada y con esto sabemos un poco de lo aconteció de la vida de Frank esto en un gran relato que nos enseña a luchas por la vida ser por el precio que nos cueste y tener metas claras y precisas como tenia esta niña que quería ser escritora y lo logro ser una gran escrito que conmovió su triste vida y siendo uno de los libros más conmovedores para mí y gran enseñanza que a dado este libro donde lucha por todo para sobrevivir y nosotros por unos pequeños problemas no queremos luchas esto es la gran enseñanza.